

“Nueva Atacama más cerca de ti”: sanitaria movilizó todos sus servicios a Diego de Almagro

La empresa estuvo en terreno con atención comercial, revisión de fugas preventivas en el sector Centro Estación y Villanueva, limpieza de alcantarillados, entre otros.

Nueva Atacama en coordinación con la Municipalidad de Diego de Almagro y la Unión Comunal de Juntas de Vecinos, llevó a cabo el operativo en terreno denominado “Nueva Atacama Más Cerca de Ti”, en la feria sabatina de la comuna. El objetivo fue proporcionar en terreno todos los servicios que la sanitaria ofrece a la comunidad, incluyendo la atención en la oficina comercial, revisión de fugas preventivas, limpieza de alcantarillados y punto de hidratación.

El Gerente de Clientes de Nueva Atacama, Juan Bolaños, durante el operativo señaló que

“ Nueva Atacama Más Cerca de Ti es una iniciativa que consiste en trasladar todos los operativos de la empresa que funcionan a diario en toda la región a un lugar específico, para que la gente pueda cono-

Dada la disponibilidad de cupos en la comuna, hubo atención especial para gestionar subsidios de agua potable y ampliar la cobertura de este beneficio.

cer nuestras actividades. Durante la jornada estamos trabajando en mantenimiento de alcantarillado, inspección de grifos, detección preventiva de fugas y nuestro stand comercial para resolver dudas y consultas de nuestros vecinos”.

En la jornada, los vecinos y locatarios de la feria ubicada en calle Colipí tuvieron la posibilidad de aclarar dudas con el área comercial sobre deudas, convenios y subsidios. La sanitaria dispone de cupos disponibles para subsidios en Diego de Almagro y se espera que sean adquiridos en su totalidad, ya que este beneficio representa un alivio importante para el bolsillo. Al respecto, Bolaños, señaló que

“ nos coordinamos con la municipalidad y la unión comunal de juntas de vecinos para impulsar la postulación a los subsidios de agua potable que la comuna tiene dispo-

nible para todas las personas que lo necesiten”.

Además, el operativo incluyó la participación del equipo de detección de fugas y el camión desobstructor Vactor, quienes recorrieron Diego de Almagro en busca de posibles fugas de manera preventiva y realizaron mantenimiento de alcantarillados.

Por su parte, el Alcalde de Diego de Almagro, Mario Araya, expresó que

“ agradecemos a Nueva Atacama por llevar este operativo a nuestra feria. Es una oportunidad para que la gente se informe sobre los subsidios que la empresa está gestionando, así como para verificar la calidad del agua que tenemos en la comuna. Gracias a las inversiones realizadas por la sanitaria, ahora contamos con la mejor agua de la Región”.

En cuanto al trabajo colaborativo entre el municipio y la empresa, el Alcalde destacó que

“ Nueva Atacama viene con un nuevo rol social, de trabajar junto a la municipalidad. Aquí se están viendo los beneficios, como la construcción de viviendas donde la sanitaria ha mostrado disposición de proveer servicios de agua donde existan proyectos habitacionales”.

El operativo Nueva Atacama Más Cerca de Ti fue acompañado por el despliegue del municipio en terreno, que también tuvo una presen-

cia importante de sus servicios para la comunidad: Omil, la oficina de deporte, el Registro Social de Hogares, Senda, Dideco, Oficina de la Mujer, entre otros. La sanitaria por su parte, además de sus servicios, contó con un stand de hidratación, con el cual entregó agua potable y regalos a los asistentes. Subsidios de agua potable

El Director del Departamento de Desarrollo Comunitario, Héctor Zamora, destacó los subsidios que está entregando Nueva Atacama

“ agradecemos la disposición de la empresa para trabajar con el municipio.

Invitamos a la gente a acercarse para tramitar los subsidios, ya que muchos residentes de nuestro territorio los necesitan. Tenemos una coordinación importante con la empresa sanitaria y las juntas de vecinos para dar a conocer los subsidios de agua potable, trabajando en conjunto para ampliar la cobertura. Contamos con bastantes cupos disponibles para nuestros habitantes”.

Para acceder al beneficio, debe postular el jefe/jefa de hogar presentando su cédula de identidad, asegurarse de tener el Registro Social de Hogares actualizado en la comuna donde realizan la postulación, y mantener al día su cuenta, ya sea con o sin convenio.

